

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« Amène ta planche » ce dimanche

La compagnie l'Homme Debout propose de participer à construire une cabane de Gâtine, qui fera partie de son prochain spectacle.



Les enfants de l'école du Lavoir ont participé jeudi.

Trois artistes constructeurs, François, Noj, Cédric, de la Cie l'Homme Debout, sont en résidence à La Fabrik à Château Bourdin, jusqu'à dimanche. Le projet « Amène ta planche » a pour but la construction d'une cabane de Gâtine.

Les enfants de l'école du Lavoir ont participé ce jeudi à sa construction et le grand public est invité jusqu'à dimanche. Il suffit de venir avec sa planche, ou pas, la pyrograver, la clouer sur la structure. L'association Ah ? accompagne le projet jusqu'à la création du spectacle. François explique : « La cabane est

faite en bois : une symbolique pour la région. Une fois terminée, elle sera éclatée en quatre morceaux qui seront posés dans différents coins de Gâtine, on pourra les retrouver grâce à un genre de jeu de piste, et elle sera rassemblée pour le prochain spectacle ».

Une nouvelle marionnette de 6 mètres de haut

Un chantier participatif se tiendra du 9 au 15 mai à Parthenay pour construire la marionnette du spectacle : une petite fille prénommée Lili, de 6 mètres de haut. Lili mobili-

sera les gens pour éviter la destruction de la cabane, cependant il faudra attendre le printemps 2023 pour connaître le dénouement.

En octobre, la marionnette en osier de 8 mètres de haut, Mo, avait enchanté le public parthenaisien. Un peu partout en France, à La Rochelle, au Pays basque, dans le parc régional du Limousin, dans les Landes de Gascogne, avec le même concept, la Cie l'Homme Debout propose cabanes, marionnettes et spectacles.

La Fabrik, samedi et dimanche, de 14 h à 19 h 30. Gratuit